

A nuestros lectores

Este número de la Revista Chilena de Literatura iba a ser, naturalmente, un homenaje a Pablo Neruda, pero, a petición de la Secretaría General de nuestra Universidad y por acuerdo con el Consejo de Redacción de los Anales de la Universidad de Chile, el Departamento de Español aceptó ceder los materiales reunidos para integrarlos a un esfuerzo centralizado en la publicación mayor de la Corporación. En reciprocidad, el número 157-160 de Anales de la Universidad de Chile, dedicado a Neruda, asumió también, explícitamente, el carácter de número especial de la Revista Chilena de Literatura y en tal condición fue enviado a nuestros suscriptores y amigos.

Valga lo anterior para explicar el retraso con que aparece el presente número.

Hernán Loyola